

# Top 6. Neue Geräte für Spielplatz

NACKENHEIM. AT. Für den Spielplatz an der Weinbergstraße kauft die Gemeinde Nackenheim neue Spielgeräte. Kosten: etwa 14 000 Mark. Dies beschloß der Gemeinderat einstimmig. Bürgermeister Bardo Kraus (CDU) versicherte, daß die alten Geräte nicht mehr den Sicherheitsstandards entsprochen hätten. Angeschafft werden eine zweisitzige Holzschaukel, eine Rutsche und ein Klettergerüst. Die Geräte können nach dem Weinfest schneller wieder aufgebaut werden.

Rh-21g - 18.11.1996